



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | DOMINGO 9 DE MAYO DE 2021 | AÑO LVI | NO. 20,033 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

finD

¡Ay, Mamá, Pulpa!

ADRIÁN VÁZQUEZ



No cabe duda de que el modo de ejercer la maternidad ha cambiado; si ya antes existía una doble jornada para las madres que además de trabajar fuera de casa debían cuidar a su familia, la pandemia y el subsecuente confinamiento aumentó sus tareas. Para cumplir con estas nuevas obligaciones, dicen ellas, ahora necesitan tener, por lo menos, ocho brazos.



DANIEL GALEANA



ROBERTO HERNÁNDEZ



OMAR FLORES

DERRUMBE EN LA L12

Ofrecen 700 mil a deudos de fallecidos

La familia de cada una de las 26 personas que hasta ahora han muerto a causa del derrumbe de una trabe de la Línea 12 el pasado lunes, obtendrán 700 mil pesos, 650 mil por la indemnización del seguro de usuario del Sistema de Transporte Colectivo y 50 mil más del fondo estipulado en la Ley de Víctimas para la Ciudad de México. Respecto a los heridos por el colapso de la estructura, de los cuales 33 siguen hospitalizados, la jefa de Gobierno de la ciudad, Claudia Sheinbaum, precisó que cada caso será analizado por separado. **Pág. 18**

PROTESTAS EN COLOMBIA

Van 359 desaparecidos

Es el saldo de 11 días de reclamos en las calles contra el presidente Iván Duque y denuncias de abuso de la fuerza por parte de la policía. **Pág. 22**

TERROR POR ENFRENTAMIENTO ENTRE CÁRTELES

Huyen 200 familias de los Altos de Jalisco

ROMÁN ORTEGA, ELIZABETH IBAL Y VÍCTOR CHÁVEZ

El Occidental

La mitad de los desplazados por la violencia en Teocaltiche se refugió en una parroquia

GUADALAJARA. A pie o en auto, unas 200 familias de cinco rancherías de la delegación de Mechoacanejo, en el municipio Teocaltiche, dejaron sus hogares ante los enfrentamientos de los últimos días entre los cárteles Jalisco Nueva Generación y de Sinaloa.

Vecinos de la zona, en el límite

con Zacatecas, aseguran que el desplazamiento de familias enteras es un hecho inédito que ha convertido en pueblos fantasma a El Saucito, Rancho Santo, Rancho Mayor, Aguatinta y Los Pocitos. "Dejaron todo allá en su comunidad, prácticamente (vinieron) nada más con la ropa que

traían puesta", narra en entrevista telefónica el padre Manuel, párroco de la iglesia del Divino Salvador, que alberga al menos a la mitad de las familias.

El éxodo comenzó al inicio de la semana, pero el recrudecimiento de las balaceras el jueves y viernes obligó a más pobladores a dejar sus casas.

La Fiscalía estatal informó, casi 12 horas después del último enfrentamiento, que hasta la tarde del viernes había recolectado cientos de casquillos de armas de

grueso calibre como AR-15, AK-47 o cuerno de chivo y de Barrett .50. Hasta ayer reportaba una decena de vehículos con impactos de bala y otros quemados, con saldo de un hombre muerto.

El Gobierno municipal ofreció albergue y víveres a las familias afectadas. Mientras que en las rancherías, las patrullas estatales, de la Guardia Nacional y del Ejército hacían sus rondines, pero de acuerdo con el cura, eran insuficientes para inhibir la violencia del crimen organizado. **Pág. 4**

LA BRUJA DE TEXCOCO

Cornelio Reyna era un avanzado en equidad

La cantante trans La Bruja de Texcoco participa en un disco homenaje al compositor, a quien admira porque en un entorno machista, no tuvo miedo a expresar sus sentimientos.



GOSSIP

CORTESÍA: VIVE LATINO

OPORTUNIDAD DE ORO

Barcelona y Atlético de Madrid empataron 0-0

Con este resultado, la liga española se pone más caliente, Real Madrid se acerca al título y si hoy vence al Sevilla será el nuevo líder. **ESTO**

ESCRIBEN

Javier Oliva **Pág. 16**
Luis Wertman **Pág. 17**
José Luis Camacho **Pág. 17**